



1. August wieder mit Bundesrat

Nach zwei Jahren Pause beehrt dieses Jahr zum Nationalfeiertag wieder ein Mitglied der Landesregierung den Kanton Graubünden: SP-Bundesrat Alain Berset wird am 31. Juli auf dem Julierpass die neue Spielstätte des Theaters Origen eröffnen. In den vergangenen beiden Jahren war Graubünden in der Planung der 1.-August-Reden der Landesregierung leer ausgegangen. Davor hatten 2014 mit Eveline Widmer-Schlumpf und Doris Leuthard sowie 2013 mit Ueli Maurer und Johann Schneider-Ammann jeweils gleich zwei Bundesrätinnen oder Bundesräte in Graubünden gesprochen. Widmer-Schlumpf war ausserdem auch schon am Nationalfeiertag im Jahr 2012 in offizieller Mission in ihrem Heimatkanton Graubünden unterwegs gewesen. (phw/so)